

## Nolwenn - 1/2

### Le portrait d'une star, d'une gagnante et surtout d'une battante : Nolwenn...

Je tiens à vous préciser que je ne regardais pas Star academy, (seulement quelques rares primes) et qu'au début je n'aimais pas Nolwenn, pourtant avec la sortie de "Cassé" j'ai commencé à vraiment apprécier Nolwenn.

#### Sa biographie :

Nolwenn est née le 28 septembre 1982, à Saint Rénan (près de Brest).

Son père, Jean Luc le Magueresse, quitte le domicile familiale lorsque Nolwenn à 10 ans, depuis elle lui en veut énormément. Avec le départ de son père, sa famille va connaître une période difficile et en décembre 1993, elle va emménager chez ses grands parents. En classe de sixième, Nolwenn va apprendre à jouer du violon. A l'âge de 13 ans, elle gagne un concours et part dix jours au Mali dans le cadre d'une mission humanitaire. Ce voyage lui fait prendre conscience des problèmes du tiers monde. En juillet 1998 elle part pour un échange d'un an aux Etats- Unis, elle sait qu'elle ne reverra plus son grand-père qui décèdera en novembre 1998. Nolwenn en ressort plus forte et complètement bilingue. A son retour des Etats-Unis elle prend des cours de chant classique, car elle pense qu'avec le chant lyrique elle pourra se perfectionner et avoir des bases solides. Et commence une première année de droit américain. Ensuite, elle envoie une cassette pour le casting de la star academy et est retenue pour cette grande aventure ! Encore aujourd'hui elle ne comprend pas pourquoi elle a été retenue : "Ce que j'ai de plus que les autres ? Pourquoi j'ai été retenue au casting ? Je n'en sais rien. Je ne comprends toujours pas. " après plusieurs semaines de compétitions et de travaux, Nolwenn remporte la star academy.

#### Présentation rapide :

Qualité : Généreuse

Défaut : impulsive

Série préférée : Dawson

Chanteuses préférées : Céline dion et Maria Callas

Loisir : Tirage de cartes

Sa favorite l'an passé : Jessica

Signe particulier : N'a pas revu son père depuis ses 11 ans. Très superstitieuse.

#### Son premier album :

Sur ce premier album, Le nom de sa mère y figure : Leroy, car étant donné qu'il y'avait déjà une Nolwenn dans la musique, elle a rajouté son nom de famille or comme elle n'aimait pas trop son père elle a choisi celui de sa mère.

Ma première impression de l'album : Il m'a déçu puis, en le réécoutant je l'ai adoré ! Certains trouveront qu'il est trop lent, mais c'est tout son charme. C'est dans les chansons "cassé"et "14 février" qu'elle dit se retrouver le plus.

Lara Fabian, Pascal Obispo, Laurent Voulzy et Lionel Florent (entre autres) ont collaboré dans la réalisation de cette album. On doit la chanson "Suivre une étoile" à Laurent Voulzy, et "Inévitablement" à Lara Fabian. Mature, sincère et émouvant l'album assez éponyme de Nolwenn m'a véritablement fasciné. Cependant beaucoup de personnes ont trouvé cet album trop lent et classique à leur goût. Il n'en reste pas moins qu'elle possède une voix fabuleuse, et en tout cas meilleure que tous les candidats de cette deuxième saison de star ac'. Son second album quant à lui sera plus personnel et réalisé avec des textes qu'elle-même aura ou a écrit.

## Nolwenn - 2/2

Une étoile est née...